

SCHLOSS UND PARK GLIENICKE



STIFTUNG
PREUSSISCHE SCHLÖSSER UND GÄRTEN
BERLIN-BRANDENBURG



unesco

Schlösser und Parks
von Potsdam und Berlin
Welterbe seit 1990



SCHLOSS UND PARK GLIENICKE GLIENICKE VILLA AND PARK

Ein Traum von Italien in der Havellandschaft: Prinz Carl von Preußen ließ 1824 das Landgut Glienicke zur klassizistischen Villa umgestalten – und engagierte dafür die Besten seiner Epoche. Karl Friedrich Schinkel entwarf die Pläne für das Ensemble aus Schloss und Nebengebäuden. Auch das edle Mobiliar in den farbenprächtigen Räumen trägt Schinkels Handschrift. Den Park gestaltete Gartenkünstler Peter Joseph Lenné und schuf damit seinen ersten englischen Landschaftspark in Preußen.

A dream of Italy within the Havel River landscape: Prince Carl of Prussia had the Glienicke estate converted into a Neoclassical villa in 1824 – engaging the most talented of his epoch to create it. Karl Friedrich Schinkel designed the plans for the ensemble of the palace and neighboring buildings. Even the noble furniture in the richly colorful interiors bear Schinkel's signature. The landscape architect Peter Joseph Lenné designed the park, thereby creating his first English landscape garden in Prussia.

Ganzjährig geöffnet

Detaillierte Öffnungszeiten: [spsg.de](https://www.spsg.de)

Open all year

Opening hours in detail: [spsg.de](https://www.spsg.de)

Eintritt / Admission: 6 €, ermäßigt / reduced rate 5 €

Familienkarte / Family Ticket für 2 Erwachsene und bis zu 4 Kindern

(bis zum vollendeten 18. Lebensjahr) / Valid for up to 2 adults and up to 4 children (aged 18 or younger) 15 €

Adresse / Address: Schloss und Park Glienicke, Königstraße 36, 14109 Berlin

E-Mail: schloss-glienicke@spsg.de

SPSG.DE   **SPSGMUSEUM**